

Reducción en precios de petróleo busca la OPEP

Ginebra, Suiza, 18 agosto (AP). El presidente de la Organización Países Exportadores de Petróleo (OPEP), confirmó que sus miembros consideran una reducción sin precedentes en los precios del petróleo crudo, a cambio de un aumento en el precio correspondiente de Arabia Saudita.

El presidente del organismo, el Ministro del Petróleo de Indonesia, Subroto, dijo ayer que los dos días de conversaciones preliminares efectuadas aquí por 6 productores claves, enfocan el precio básico de 34 dólares por barril, y un tope de 37 dólares para los crudos africanos de primera calidad.

Según se dijo, esa fórmula sería aceptable para el Ministro del Petróleo de Arabia Saudita, jeque Ahmed

Zaki Yamani, cuyo país cobra 32 dólares por barril y es el mayor productor entre los 13 miembros de la OPEP. En mayo pasado Arabia Saudita rechazó esa propuesta.

De lograrse un acuerdo, sería la primera reducción general de precios que la OPEP determinaría en sus 20 años de historia y pondría fin a más de dos años de falta de armonía en el rubro.

Debido a que Arabia Saudita produce unos 10 millones de barriles diarios más del 40% del total de la OPEP el acuerdo sobre los 34 dólares unitarios aumentaría el precio promedio del organismo en algo más del 2.0%, lo que significa un agregado de medio centavo por galón al precio del petróleo que se consume en Estados Unidos.

Yamani, que preside el Comité Estratégico de la

Pasa a la página 20



AP Radiofoto para LA-PRENSA GRAFICA

DANOS. Roma, Italia, agosto (AP). La policía italiana inspecciona los daños causados por una bomba en una oficina de la Aerolínea Israeli "El Al" en Roma. Una persona resultó herida en el Aeropuerto Leonardo Da Vinci.

Exhortan adopción de medidas a crisis C. A.

Caracas, agosto 18 (Latin-Reuters). Los cancilleres de Argentina y Venezuela exhortaron a la adopción de soluciones profundas destinadas a superar la crisis política, económica y social de Centroamérica.

El llamado está incluido en una declaración conjunta firmada aquí por el canciller argentino Oscar Camillión y su colega venezolano Alberto Zambrano. Camillión viajó esta tar-

de a Buenos Aires tras una visita de cuatro días a Venezuela su primera salida al exterior desde que asumió el cargo.

La amplitud y la complejidad de la crisis política, económica y social centroamericana exige soluciones profundas que puedan crear condiciones propicias para sociedades más estables, prósperas y justas", expresó el documento.

Reagan decide enviar a Israel cazabombarderos

Los Angeles, agosto 18 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan ha dejado sin efecto el embargo que trababa los embarques de aviones cazabombarderos a Israel, los que según el Secretario de Estado, Alexander Haig, podrían estar en camino en cuestión de horas.

Al dar a conocer la deci-

sión en Conferencia de Prensa, Haig indicó ayer que la entrega de 16 aviones, suspendida desde el 10 de junio, se efectuará tan pronto como sea posible.

"Creo realmente que en cuestión de días o de horas comenzarán a moverse", dijo a los cronistas.

Pasa a la página 29

Víctimas de subversión son jueces en Colombia

Bogotá, agosto 18 (Latin-Reuters). El presidente colombiano Julio César Turbay Ayala sostuvo que "los jueces de la república han sido inocentes víctimas de la subversión política y moral que se ha ensañado en los últimos meses contra las instituciones jurídicas del país".

Turbay dirigió una carta—difundida anoche—, a la Asociación Nacional Ju-

dicial, que reclamó públicamente un pronunciamiento del jefe del Estado sobre los atentados de que han sido víctimas jueces y otros funcionarios de esa rama, en varias ciudades.

Los jueces dijeron que renunciarían si el gobierno no los rodeaba de seguridad, ni se producía en su favor, un movimiento de solidaridad nacional.

Urgen a Reagan recorte presupuesto de Defensa

Washington, D.C. 18 agosto (AP). Los principales asesores del presidente Ronald Reagan en materia de economía le están urgiendo a que recorte el presupuesto de defensa en entre 20,000 y 40,000 millones de dólares a fin de mantener siquiera dentro del marco de lo posible el propósito de balancear el presupuesto federal para el año 1984.

El director del Presupuesto, David Stockmann, se reúne hoy con Reagan en los Angeles, California, y le propondrá los recortes según una fuente del go-

bierno, que señaló que no existe otra manera factible para que el presidente cumpla su promesa de equilibrar el presupuesto nacional en espacio de tres años.

Con el respaldo de otros funcionarios gubernamentales, Stockman desea reducir los gastos militares en entre 10,000 y 20,000 millones de dólares en 1983 y en 1984, dijo la fuente, que es persona muy allegada a la elaboración del presupuesto y quien pidió que no se le identificara.



AP Radiofoto para LA-PRENSA GRAFICA

A POLONIA. Rouen, agosto 18 (AP). El carguero polaco Budowlani, transporta un buen cargamento de alimento. Se encontraba el lunes en Rouen, al Oeste de Francia. El alimento será llevado a Polonia en un esfuerzo por suplir las necesidades en ese país.

Dólar declina ante divisas extranjeras

Londres, agosto 18 (AP). El dólar declinó frente a todas las principales divisas extranjeras en las primeras operaciones de hoy, en medio de conjeturas de que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), podría establecer un sistema de precios uniformes. Los precios del oro aumentaron.

La libra esterlina ganó más de un centavo respecto al dólar al costar 1,8375 dólares, comparada con los 1,82575 de ayer.

Garantías para zona del Caribe tratan cancilleres

Birdgetown, Barbados, agosto 18 (Latin-Reuters). Los cancilleres de Barbados y Colombia, subrayaron hoy la necesidad de encauzar esfuerzos destinados a evitar que el Caribe padezca el trauma político experimentado por América Latina.

"Nicaragua y El Salvador constituyen sólo ejemplos de lo que puede ocurrir en el Caribe si no adoptamos medidas para impedirlo", dijo el canciller colombiano, Carlos

Pasa a la página 20



AP Radiofoto para LA-PRENSA GRAFICA

EJERCICIOS DE REFUERZOS. Bahía de Guantánamo, agosto 18 (AP). Soldados norteamericanos de la 38a. Unidad de Marineros Anfibios, fotografiados en la Base Naval de Guantánamo, durante los ejercicios de re-

fuerzos en esa bahía cubana. Los soldados fueron transportados en un helicóptero H-6, y en la operación participaron 400 marineros norteamericanos.

Breves Internacionales

Continuará ayuda de E.U. a El Salvador

San Salvador, agosto 18 (Latin-Reuters). El embajador estadounidense en El Salvador, Deane Hinton, dijo aquí que su país continuará brindando ayuda militar a la Junta Cívico-Militar salvadoreña.

Hinton manifestó durante una comida que le fue ofrecida ayer, por dirigentes de la empresa privada que "la extrema izquierda insurrecta ha estado recibiendo respaldo y armas" desde el exterior.

Egipto decepcionado por decisión de E.U.

El Cairo, agosto 18 (Latin-Reuters). Egipto se abstuvo hoy de comentar la decisión del presidente estadounidense Ronald Reagan, de reanudar las entregas de caza-bombarderos a Israel.

Un vocero de la cancillería dijo a esta agencia, que tenía instrucciones de no decir nada.

12 casos de cólera en Israel

Tel Aviv, Israel, 18 agosto (AP). Doce casos de cólera fueron denunciados hoy en la Franja de Gaza, en tanto otras 300 personas se encuentran bajo observación, para ver si presentan síntomas del flagelo.

Muertos en combates en Guatemala

Guatemala, agosto 18 (Latin-Reuters). Sesenta y cinco personas murieron durante el fin de semana en la

Pasa a la página 29